



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TELEVISIÓN
<b><i>JUEVES 3 DE ABRIL DE 2008</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## SOCIEDAD

La temperatura más alta registra en la ciudad de Querétaro ha sido de 33 grados, que es lo más elevado para el mes de abril. La causa del calor es un evento de anti ciclón, que tiene 8 días presente. (TVA)

El secretario de gobierno del municipio de Querétaro dijo que se toman medidas para evitar daños por las altas temperaturas. Se estará invitando a la gente a tomar mucha agua. (TVA)

Hoy inició el operativo para la temporada de calor de la Secretaría de salud, que busca evitar insolaciones y enfermedades diarreicas. (TVA)

384 incendios forestales se han presentado en los últimos tres meses en el municipio de Corregidora, lo que ha afectado 18° hectáreas. (TVA)

## MUNICIPIOS

Ya da frutos la inversión que se hizo en el nuevo alumbrado público en el municipio de Corregidora, pues hay un ahorro mensual de 2 mdp.

Se reunió el consejo ciudadano de seguridad de Corregidora con las autoridades en la materia, con el fin de avanzar en la prevención. (TVA)

Debido al gran número de bardas pintadas con graffiti en Santa Bárbara, se crearán espacios de expresión para los jóvenes en diversas bardas. (TVA)

Para prevenir posibles problemas con el río el Pueblito durante la temporada de lluvias, se trabaja ya en su limpieza. (TVA)

## **ECOLOGÍA Y SALUD**

Sólo el 16% de los queretanos se cepilla los dientes 3 veces al día y únicamente el 5% realiza 2 limpiezas generales al año. Del 4 al 12 de abril va a tener lugar la primera semana de salud bucal, dice el secretario de salud **Rafael Ascencio**. (PC, TVA)

133 casos de neumonía se registraron en Querétaro durante la pasada temporada de invierno, lo que representa 8 casos más que un año antes, dijo **Rafael Ascencio**. (TVA)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

Ayer en la noche, al acudir a un llamado, la policía municipal fue agredida por 20 jóvenes con palos y piedras en la colonia Azteca. Hay dos detenidos. (TVA)